

Fecha: 26-05-2023  
Fuente: Soy PuertoMontt

Visitas: 10.440  
VPE: 34.974

Favorabilidad:  No Definida

Título: **Senador Espinoza emplazó a ministra Rojas por ley SBAP: "dejen de gobernar desde Ñuñoa"**

Link: <https://www.soychile.cl/Puerto-Montt/Politica/2023/05/26/813550/senador-espinoza-emplazo-rojas-sbap.html>

Esto, en medio de una jornada de protestas en la ciudad, por la tramitación del proyecto de ley que crea el Servicio de Biodiversidad y Áreas Protegidas.

El senador Fidel Espinoza (PS) emplazó a la ministra de Medioambiente, Maisa Rojas, en medio de una jornada de protesta impulsada por trabajadores de la industria salmoneera, contra el proyecto de ley que crea el Servicio de Biodiversidad y Áreas Protegidas (SBAP). {TWITTER=1662109621618720769} En el mensaje, publicado en su cuenta de Twitter, el representante de la región de Los Lagos exhortó a la titular de Medioambiente a que "dejan de gobernar desde Ñuñoa".

## Senador Espinoza emplazó a ministra Rojas por ley SBAP: 'dejen de gobernar desde Ñuñoa'

viernes, 26 de mayo de 2023, Fuente: Soy PuertoMontt

Esto, en medio de una jornada de protestas en la ciudad, por la tramitación del proyecto de ley que crea el Servicio de Biodiversidad y Áreas Protegidas. El senador Fidel Espinoza (PS) emplazó a la ministra de Medioambiente, Maisa Rojas, en medio de una jornada de protesta impulsada por trabajadores de la industria salmoneera, contra el proyecto de ley que crea el Servicio de Biodiversidad y Áreas Protegidas (SBAP). {TWITTER=1662109621618720769} En el mensaje, publicado en su cuenta de Twitter, el representante de la región de Los Lagos exhortó a la titular de Medioambiente a que "dejan de gobernar desde Ñuñoa".